


A venir : 
 les jeunes : JMJ et visite pastorale de Mgr P-Y Michel 

pas grand chose à l'horizon ! Où sont les jeunes ? Les étudiants  sont hors territoire. 
Il y a bien le groupe orchestre/chant de la messe à St-Sorlin... Pas de candidat aux JMJ au 
titre de la paroisse.
Nos jeunes confirmés, toujours désireux de 'faire quelque chose'... étaient prêts à répondre
à aider au déménagement d'une personne pour laquelle un appel avait été lancé. Bruno 
(qui connaît ladite personne) aurait épaulé.  Point mort, sans suite.

 Alpha, c'est lancé... modalités... y compris financières
Marguerite présente le démarrage. Une équipe prend forme et un groupe d'invités est 
intéressé. Pour la question financière, il y a un minimum de frais, comme le carnet du 
participant, un parcours Alpha s'autofinance, même si c'est 'la paroisse qui invite' Vinciane 
partage son expérience et dit qu'il n'y a pas de problème à demander une participation aux 
invités (même pour apporter de quoi partager le repas/goûter en l'occurence). Le 'week-
end' compris dans le parcours aura lieu sur une journée, le samedi 25/2, à la Motte de 
Galaure. Une feuille d'aide à la prière est envisagée pour ceux qui voudraient soutenir de 
cette façon. Le point se fera ce jeudi.

 Carême Mercredi des Cendres, c'est bientôt ! Que prooser ? Faut-il chercher à faire encore 
quelque chose ?
Il y a le parcours Alpha, et c'est un 'gros morceau'.

 les mardis fraternels
C'est bien reparti avec l'évangile de st Marc. 8 personnes en janvier et d'autres sont 
intéressées. Se retrouver autour de la Parole de Dieu, écouter, échanger... et partager un 
goûter... que c'est bon d'oublier le confinement !

 Eglise verte... on oublie ? 
Rien côté panneaux solaires. 'De toute façon, cela ne nous rapporterait rien'... 
Est-ce une raison suffisante pour baisser les bras ?

 questions économiques, inflation. 
Voir Espace Malgeot,et Manthes...

 assemblée pastorale diocésaine : désigner un délégué. Thème Kerygma.
Du fait du changement de date de notre rencontre, nous n'avons pas pu désigner de 
représentant, le P Héraud s'y est rendu lui-même et se dit très intéressé, notamment par la 
remarque de notre évêque : (en substance) Faut-il toujours chercher à proposer du 
nouveau ou bien retrouver dans  le déjà vécu ce qui est/a été porteur ?
NB, ce thème sera repris samedi à la journée de la vie consacrée.

 Questions diverses
 Manthes : avancement/évolution des travaux. L'éclairage refait a été bien apprécié lors 

de la messe du 24 décembre.
L'état de la sacristie : le terrain bouge. Il a été un temps envisagé de la démolir purement et
simplement. D'où nécessité de négocier une salle dans la négociation de la vente du 
prieuré. Finalement, la sacristie va être reconstruite. Faut-il encore demander une salle 
dans le prieuré ? Par exemple pour recevoir les familles lors des funérailles ? - Oui ! 
Une rencontre aura lieu à la mairie cette semaine.
 info du diocèse : 
P. Héraud nous fait part d'une information officielle, au sujet de 2 prêtres que nous avons 
connus dans notre paroisse.
La première concerne le Père Pierre-Laurent Bagnères (voir site de la paroisse)
 la seconde concerne le Père Benoît-Emmanuel Peltereau-Villeneuve, religieux des 



Frères de Saint-Jean, qui a animé à plurieurs reprises le pèlerinage du 15 août à ND de 
Châtenay. Depuis quatre ans il n'est plus présent.
 https://freres-saint-jean.org/2023/01/24/communique/ 

 Dates
prochain CPP-EAP 22 mars, 
19h salle paroissiale à Anneyron , si la chaudière est emplacée.

Le prochain planning des messes ?
on trouvera donc un autre moment, peut-être la prochaine session E.A.P. Du 13 février

***


